
Нелли РАДЬКО

Строительство 
Белорусской АЭС 
на финишной прямой. 
Отдельные элементы 
комплекса уже 
работают, другие 
находятся в высокой 
степени готовности.

Первый блок атомной стан
ции планируется за

пустить в этом году, вто
рой -  в следующем. Модер
низируется и сам Остро- 
вец. В городе, который бук
вально пару лет назад был 
больше похож на поселок, 
достраиваются больница, 
детский сад, стадион, рас
тет жилой комплекс. Боль
шой вклад в его благоустрой
ство вносят новополочане. 
На строительных объектах 
Всебелорусской молодеж
ной стройки в этом году ра
ботают 60 студентов Полоц
кого госуниверситета. Слав
ные традиции студотрядов- 
ского движения Новополоцка 
в Островце представят бойцы 
«Эврики» имени Героя Со
ветского Союза В.И.Еронько, 
«Зодчие» имени лидера ком
сомольского движения, пер
востроителя Новополоцка 
П.И.Блохина и «Ритм» имени 
Героя СССР П.Е.Куприянова 
Полоцкого государственного 
университета.

Как работается 
в Островце?

Дмитрий ЩЕРБЕНОК,
студент инженерно-строительного факультета ЛГУ, 
командир стройотряда «Эврика»:

-  Когда приезжаешь в Островец, приятно радует красота ново
строек. Оригинальный дизайн фасадов многоэтажек с многофункцио
нальными горками для детей во дворах. Просторные квартиры. Только- 
только отстроенные пожарная часть и физкультурно-оздоровительный 
комплекс. Ну и конечно, гигантская атомная электростанция. И ко всему 
этому приложили руки наши ребята -  бывшие и настоящие студенты По
лоцкого госуниверситета.

В рядах стройотряда «Эврика» работаю второй сезон. Островец уже 
стал как родной. Приятно видеть знакомые лица. Многие выпускники на
шего вуза переехали в город-атомник и устроились мастерами, прора
бами. Я тоже подумываю остаться здесь, когда окончу университет. Ус
ловия труда хорошие, заработная плата -  тоже. В этом году часть наших 
ребят из отрядов «Эврика», «Зодчие» и «Ритм» задействованы на строи
тельстве детского сада, стадионов, часть -  на объектах атомки. На АЭС 
сейчас идут работы по благоустройству -  укладка плитки, бордюров, 
установка придорожных щитов и ограждений, озеленение. Город ак
тивно развивается и хорошеет. Единственное, чего пока не хватает, так 
это торговых центров, многих услуг попросту нет. Например, нашему от
ряду для творческого конкурса нужно было распечатать плакат, так мы аж 
в Молодечно ездили. Получилось целое путешествие. Вообще, студот- 
рядовская жизнь веселая. Некоторые спрашивают, как мы после шести
дневной рабочей недели успеваем поучаствовать в общественной жизни. 
А я даже больше скажу, многие ради того, чтобы прочувствовать дух студ- 
отрядовского движения, и едут на Всебелорусскую молодежную стройку. 
Совместное творчество и спорт объединяют, сплачивают. К слову, в этом 
году в конкурсе визиток и спортивном поединке по дартсу наш отряд за
нял первое место. А итог футбольного матча разрешится сегодня вече
ром. Конечно, надеемся на победу.


